
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1579/2022 der SPD im Ortsbeirat betreffend Status Kita Annemarie-
Renger-Str. im Heilig-Kreuz-Viertel (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Die Verwaltung wird daher gefragt: 
 
1. ob die Kita ihren Betrieb vorübergehend in ein anderes Gebäude verlegen wird? 

Nein, dies ist nach heutigem Kenntnisstand nicht erforderlich. 
 
2. falls ja, ob dazu die Räumlichkeiten in der Friedrich-Ebert-Schule dafür in Frage kommen? 

Siehe Antwort oben. 
 
Mainz, 15.11.2022 
 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 
 


